



Diocese of Palm Beach

9995 North Military Trail • P.O. Box 109650
Palm Beach Gardens, Florida 33410-9650

Office of
THE BISHOP

(561) 775-9595 Fax (561) 775-7035

1^o de octubre, 2023

Queridos Hermanos y Hermanas en el Señor:

El domingo 1^o de octubre es el domingo de *Respetemos la Vida* que marca el inicio de octubre como el *Mes de Respetemos la Vida*, así como el Programa Anual de Respetemos la Vida de este año, titulado *Solidaridad Radical*. Si bien estamos muy agradecidos por la decisión de la Corte Suprema el año pasado al revocar la legalización del aborto como mandato nacional, desde entonces hemos experimentado mucha división con respecto a cuestiones relacionadas con el derecho fundamental a la vida en la escena política dentro de nuestra nación.

El enfoque del debate sobre el aborto se ha centrado ahora en los estados y sus leyes en relación a la prohibición o permiso legal para el aborto. Existe un error fundamental en la medida en que el derecho a la vida no es una cuestión federal ni estatal, es un derecho fundamental otorgado por Dios. Nuestra nación se fundó sobre la premisa de que el “derecho a la vida, a la libertad y a la búsqueda de la felicidad” es concedido a todas las personas por Dios. Una vez que se cuestiona el derecho a la vida de un niño por nacer, se pone en juicio el derecho a la vida de toda persona. Hemos visto cómo esto se ha vuelto tan frecuente en nuestra cultura actual.

Solidaridad Radical nos llama a estar unidos en el respeto al don de la vida en todas sus etapas desde el momento de la concepción hasta la muerte natural. *Solidaridad Radical* nos recuerda que somos una familia humana y que debemos unirnos para promover el derecho a la vida como algo fundamental en nuestra identidad. *Solidaridad Radical* nos llama a brindar apoyo amoroso a las madres que se encuentran en una situación difícil por un embarazo inesperado, así como después del nacimiento de su hijo. En la Diócesis de Palm Beach, estamos bendecidos con la misión de Caridades Católicas que sobresale en este sentido.

Estoy profundamente agradecido a los fieles hombres y mujeres de nuestra Diócesis que demuestran de qué se trata la *Solidaridad Radical* en relación con el derecho a la vida. Se unen en un testimonio amoroso, de oración y de apoyo al niño por nacer y a la vida de todos en nuestra comunidad. Ustedes marcan una gran diferencia al elevar la conciencia de nuestra cultura y desafiar nuestro sistema legal, especialmente con su ejemplo. Que el Señor continúe bendiciéndolos a ustedes y todo lo que hacen. Todos nos unimos este *Domingo de Respetemos la vida* en *Solidaridad Radical*, apreciando el derecho a la vida que Dios nos ha dado.

Con todos los deseos de oración, Yo soy

Sinceramente suyo en Cristo,

Reverendísimo Gerald M. Barbarito
Obispo de Palm Beach